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-^—Лучшие из лучших----
Награждение грамотами отличников учебы

За отличную академическую успеваемость и дисциплину, ак
тивнее участие в общественной жизни института в весеннем семе
стре 1952/53 учебного года приказом директора института студен
там II и III курсов объявлена благодарность с вручением Грамоты 
отличника учебы.

По металлургическому факультету:
20- Юсфину Ю. С.
21. Нгуен-Дук-Тхыа
22. Лукутину А. И.
23. Каменскому Ю. М.
24. Лузгину В. П.
25. Лю Мину
26. Шелагину В. И.
27. Бурцеву В. Т.
28. Гао Ляну
29- Можаеву Н. В.
30. Рейсс М. Р.
31. Боковой Б. 3.
32. Марковой Н. В. .
33. Земскому 3. 3.
34. Батышеву А. И.
35. Кирлису В. Л-
36. Поведскому А. Л.
37. Чиковой М. Я.
38. Ямщикову А. И.

1. Цвик Ж. В.
2. Хоанх Бинху
3. Драбеку Ф.
4. Исаеву Н. И.
5. Имангулову И. С.
6- Дроздову Н. Н.
7. Аскольдову В. И.

8. Дуб В. С.
9. Машину И.

10. Хавкину А. Я.
11. Демидову А. В.
12. Потапову И. Н.
13. Соловьеву Р- В.
14. Сухатскову А. А.
15. Дррбасову А. М
16. Яблонскому Л.
17. Братчикову Г. П.
18. Цейлину М. А.
19. Гутману 3. Е.

. (Продолжение следует).

ГЛУБЖЕ ИЗУЧАТЬ 
МАРКСИСТСКО-ЛЕНИНСКУЮ 
ПОЛИТИЧЕСКУЮ ЭКОНОМИЮ

Выходит по пятницам. 
Цена 20 коп.

ства.будет изучаться на четвертом 
курсе в течение всего учебного года. 
Это решение является ярким пока
зателем заботы партии и правитель
ства о марксистско-ленинском вос
питании студентов — будущих ру
ководителей социалистической про
мышленности. Оно даст возможность 
менее концентрированно читать лек
ции п проводить семинарские заня
тия, что обеспечит более системати
ческое и глубокое, изучение полити
ческой экономии.

Все это возлагает на студентов 
большую ответственность. Если 
раньше студент должен был за ко
роткий срок прочесть и усвоить 
очень большое количество литера
туры, что не содействовало глубо
кому' усвоению материала, то теперь 
более рациональное распределение 
курса в течение всего учебного го
да создает все условия для плодо
творной работы над первоисточника
ми. Теперь уже не может быть 
ссылок на нехватку времени пли 
другие причины, мешающие глубоко 
изучать первоисточники.

Нет сомнения, что студенты хо
рошо используют предоставленные 
им возможности п овладеют в пол
ной мере всем рекомендованным ма
териалом. В свою очередь, обще
ственные организации и, прежде 
всего, комсомольская организация 
должны оказать всемерную помощь 
студентам, наладить спстематиче- 
■кпй контроль за самостоятельными 
занятиями студентов по политиче
ской экономии.

М. ПЕТРОВСКАЯ.

Начало занятий 
на старших курсах

С 1 октября в учебную жизнь 
института включается большая 
группа студентов IV и V курсов. 
Специальные кафедры, на долю ко
торых приходится основная учебная 
нагрузка на этих курсах, заканчи
вают последние приготовления.

Активно проходит подготовка к 
новому учебному году на кафедре 
металлургии стали. Коллектив ка
федры настойчиво борется за вы
полнение решений открытого парт
собрания от 2 марта 1953 г. по 
дальнейшему улучшению учебно
педагогического процесса.

Лекции по специальному и обще
му курсу студентам IV и V курсов 
будут читать профессор-доктор 
К. Г. Трубин, доценты А. Е. Хлебни
ков, Г. Н. Ойкс, Е. В. Абросимов, 
ассистенты П. П. Аншелес и В. А. 
Кудрин. К чтению отдельных разде
лов курса предполагается прив
лечь работников промышленности. 
Это практиковалось в прошлом семе
стре и целиком себя оправдало.

Пересмотрен лабораторный прак
тикум по курсу металлургии стали. 
Введены новые работы, полнее ос
вещающие теоретический курс, на
пример, изучение окислительных 
процессов при продувке чугуна ки
слородом, исследование влияния ме
тодики раскисления на качество 
стали. Эти задания методически раз
работаны, но практически в ла
боратории еще не апробированы. 
Следует ожидать, что в ближайшее 
время эти недоделки будут устране
ны. ।

Слабым местом в работе кафедры 
является обсуждение отдельных 
трудных и наиболее важных разде
лов курса. В прошлом эта работа 
носила эпизодический характер. В 
текущем году кафедра планирует 
подобные обсуждения.

Подготовку к новому учебному 

году завершают и другие специаль
ные кафедры. В оставшиеся дни сле
дует еще раз проверить, все ли сде-

I 
лано для организованного начала 
занятий.

Ассистент 
В. ГРИГОРЯН.

величественная панорама громадно
го комбината, дающего стране еже
суточно тысячи тонн чугуна, стали, 
проката. Над рекой Урал поднимают
ся прекрасные здания нового социа
листического города.

Магнитогорск — гордость совет
ской металлургии. Все здесь — по
следнее слово техники. Нам, студен
там-мартеновцам * Института стали, 
выпало счастье после четвеотого 
курса проходить здесь производст
венную практику. Трудно пеоедать 
словами то неизгладимое впечатле
ние, которое оставили после себя 
мартеновские цехи, да и весь ком
бинат в целом.

В учебном плане, кафедры полити
ческой экономии нашего института, 
как и в других высших технических 
учебных заведениях, имелся суще
ственный недостаток, который неод
нократно отмечали и студенты, и 
преподаватели. Этот недостаток за
ключался в том, что раздел полити
ческой экономии «Социалистический 
способ производства» изучался на 
четвертом курсе в продолжение 
только осеннего семестра, начиная с
1 октября. Таким образом, изучение 
этого важнейшего раздела политиче
ской экономии фактически занимало 
всего 2,5 месяца, что, естественно, 
не могло не отражаться на качестве 
усвоения предмета.

Глубокое, основательное знание 
социалистического способа производ
ства для наших студентов, будущих 
руководителей социалистической 
промышленности, является крайне 
необходимым. Этот раздел политэко
номии дает понимание экономиче
ских законов развития социалисти
ческого общества, научно обосновы
вает и показывает пути перехода от 
социализма к коммунизму. Политика 
нашей партии строится на основе 
знания и использования требова
ний экономических законов. Знание 
экономических законов поможет бу
дущим руководителям социалистиче
ской промышленности в выполнении 
задач, поставленных перед нпми 
партией и правительством.

Министерство культуры СССР 
с этого года устраняет недостаток, 
о котором говорилось выше. Теперь 
социалистический способ производ

Эта практика принесла нам много 
пользы. Мы ознакомились с органи
зацией работы у печи, с особенно
стями н новшествами в конструкции 
печей, с методами скоростного стале
варения, с передовыми методами ре
монта печей. Организация труда в 
цехах образцовая. Труд большого 
коллектива цеха отличается необык
новенной четкостью и слаженностью.

Магнитогорские металлурги ведут 
непрерывную борьбу за усовершен
ствование технологии, за увеличение 
выпуска металла, за автомат!. ’шс 
процессов и механизацию тяжелых 
и трудоемких работ. И в этом у них 
можно многому научиться. Здесь ве
дется много научных исследований.

Соревнования
ЛЕгкзатгетов

Методическое 
совещание

Недавно деканат физико
химического факультета 
провел методическое сове
щание, в котором приняли 
участие представители ка
федр общей и физической 
химии, теории металлурги
ческих процессов и редких 
металлов. На совещании 
были подведены итоги пре
подавания курса физической 
химии и теоретической ме
таллургии студентам V кур
са, намечены конкретные 
мероприятия по устранению 
недостатков как в учебном 
плане, так и в организации 
преподавания.

На днях состоятся мето
дические совещания па дру 
тих факультетах. Тщатель
ная подготовка и активное 
участие кафедр в их работе 
помогут улучшить методи
ку преподавания и значи
тельно повысить уровень 
учебно-педагогического прЪ- 

. цесса. |

Семинары для агитаторов
Состоялись два семинара Верховного Совета СССР, 

для агитаторов, которые Семинар по второй части 
проводят беседы в студен- речи Г. М. Маленкова со- 
ческих группах. На первом стоится в ближайшее вре- 
из них доцент кафедры по- мя.
литэкономии М. А. Ильин На втором семинаре был 
рассказал собравшимся о сделан доклад о постанов 
червой части речи Предсе- лении Пленума ПК КПСС 
ьателя Совета Министров «О мерах дальнейшего раз- 
СССР товарища Г. М. вития сельского хозяйства 
Маленкова на пятой сессии СССР».

Вечер студентов I курса
сентября,* 1 собравшимисяВ субботу, 19 

состоялся вечер студентов 
I курса. Па вечере высту
пил корреспондент газеты 
«Комсомольская правда» 
тов. Алжубей. Он рясскя- 
1ал о IV фестивале молоде
жи и студентов в Бухаре
сте. Его впечатления о фе
стивале, о встречах с бор
цами за мир, в том числе и 
с Анри Мартэном, воспоми
нания о спектаклях и вы
ступлениях молодежных кол
лективов, о встрече, кото
рую организовали жители 
Бухареста участникам фе
стиваля, были выслушаны

Перед защитой дипломных проектов

Па физико-химическом факультете приближается срок защиты диплом
ных проектов студентами VI курса. Отличник учебы Г. Рымашевский те
мой своей работы избрал определение модуля упругости и измерение сил 
внутреннего трения. Это исследование поможет выяснять причины брака 
на металлургических заводах, будет способствовать повышению качества 
изготовляемой продукции.

На снимке: Г. Рымашевский за установкой конструкции А. В. Панова 
для определения модуля упоугости.

I Фото В. АРТАМОНОВА.
■ ★ ★---------------------------

На производственной практике
Магнитка... Перед глазами встает Комбинат налаживает и постоянно

поддерживает тесную связь с науч
ными центрами страны. Наши студен
ты тоже приняли участие в исследо- 
вательско,?ч>работе.

Много внимания мы уделили тех
нологии выплавки кипящих, спокой
ных и легированных сталей. Были 
поставлены вопросы о связи техно
логии выплавки и разливки со строе
нием слитка кипящей стали. Одна 
из работ была посвящена методике 
расширенного контроля за выплавкой 
и ра’ливкой стали с замерами тем
ператур ванны термопарой погруже
ния, взятием проб на водород и ки
слород. Студенты приняли участие в 
работе по улучшению структуры 
слитка кипящей стали и т. д.

В организации практики были и не
достатки. Слишком много времени за
няли устройство в общежитии, офор
мление документов и пропусков на 
комбинат. Слабо осуществлялся кон
троль за посещаемостью, в результа
те чего некоторые студенты неакку
ратно ходили на завод, заботясь 
только о формальной стороне дела— 
о том, чтобы написать отчет о прак
тике и собрать материалы для курсо
вого проектирования.

В общем же практика была очень 
полезной и интересной, она значи
тельно обогатила наш» рпп-шя.

И. КОНОВАЛОВ, 
студент V курса.

с большим 
вниманием.

Во второй части вечера 
состоялся концерт художе
ственной самодеятельности 
студентов II и III курсов. 
С успехом выступил хор 
чехословацких студентов, 
исполнивший народные пе
сни. Среди других выступ
лений следует отметить ху
дожественное чтение Г. Тро
фимовой, трио баянистов, 
струнный оркестр III кур
са металлургического фа
культета. Концерт самодея
тельности прошел с боль
шим успехом.

Спортсмены нашего ин
ститута принимают участие 
во Всесоюзных заочных 
легкоатлетических соревно
ваниях. В ходе соревнова
ний легкоатлеты показали 
неплохие результаты и 
имеют шансы войти в пер
вую десятку вузовских 
коллективов столицы.

Вадим Усков пробежал 
стометровку за 11,2 сек. 
Игорь Полыиинский пробе
жал 400 м. за •5.'jX сек и 
метнул копье на ?•! м. 65 см, 
заняв первое место по этим 
видам легкой атлетики. 
Трудную дистанцию в
10 000 м. хорошо прошли 
студенты Каменский (37 
мчи. 24,0 сек). Дубровин 
(37 мин. 25,0 сек) и Голуб
чик (38 мин 26,0 сек). Ду- 
бровнн же одержал победу 
и в беге на дистанцию 
1500 м с временем 4 мин. 
36,0 сек. Первокурсник Ту
манов занял второе место 
(4 мин. 37,0 сек.).
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ На фестивале В комсомольских группах

Оживить деятельность 
факультетских парторганизаций

Сейчас, когда весь советский на
род решает новые большие задачи 
по строительству коммунистического 
общества, особо важной является за
дача резкого усиления творческой 
активности всех коммунистов.

В нашей организации необходимо 
устранить имеющиеся недостатки и 
в первую очередь добиться живого 
обсуждения актуальных вопросов 
партийной жизни и работы институ
та на партийных собраниях. Необхо
димо, чтобы все коммунисты помо
гали партийным бюро активной ра
ботой, чтобы во-время и остро ста
вились вопросы о встречающихся 
трудностях, чтобы имелась объек
тивная, истинная информация о до
стигнутых успехах.

Важная задача нашей организа
ции состоит в том, чтобы повысить 
чувство ответственности и заинте
ресовать коммунистов во всех важ
ных вопросах институтской жизни, 
покончить со все еще встречающей
ся пассивностью, особенно на пар
тийных собраниях. В этом свете 
решающим фактором является ожив
ление работы факультетских пар
тийных организаций.

В течение прошлого года на ме
таллургическом факультете не .бы
ло ни одного собрания, на других 
факультетах было всего по 2—3 
собрания. Между тем большое число 
весьма важных вопросов жизни ка
федр п факультетов целесообразно 
по-деловому обсудить именно на фа
культетских собраниях, где они мо
гут быть подробно, всесторонне рас
смотрены. Естественно, что желае
мый результат может быть достиг
нут только в том случае, если соб
рание будет хорошо организовано, 
если в подготовке собрания примет 
участие большое число коммунистов, 
если обсуждение вопросов будет про
ходить в обстановке здоровой, дело

К у льт урно-массовая работа 
в институте

В последних решениях партии и 
правительства серьезное внимание 
обращено на удовлетворение матери
альных и культурных запросов тру
дящихся. В связи с этим возрастают 
требования и к культурно-массовой 
работе среди советского студенчества, 
в частности, среди студентов нашего 
института.

В этом учебном году предполагает
ся более широко развернуть проведе
ние культурно-массовых мероприятий 
среди студентов, преподавателей и 
сотрудников института. Будет вновь 
продолжен музыкальный лекторий. 
Лекции-концерты проводятся в ауди
тории «А» Темой лектория избрана 
западноевропейская музыка. Будет 
освещено творчество композиторов 
■Шопена, Грига, Бизе, Гуно и других. 
Лекторий начнет свою работу в пер
вых числах октября. Кроме того, ско
ро возобновит свои пользовавшиеся 
большим успехом выпуски устный 
журнал «Новости жизни». Журнал 
будет выходить один раз в месяц.

Большое место в культурно-массо
вой работе занимали всегда экскур
сии по музеям и достопримечатель
ным местам Москвы и ее пригородов. 
Сейчас при профкоме института со
здано свое небольшое экскурсионное 
бюро, которое организует по жела
нию студенческих групп экскурсии в 
музеи, на предприятия и (при усло
вии хорошей погоды) загородные 
Прогулки. Руководит этим бюро тов. 
Еремина (группа МО-51-2), к кото
рой можно обращаться по всем воп
росам, связанным с организацией 
экскурсий.

В отличие от прошлых лет сейчас 
предполагается ежемесячно организо
вывать коллективное посещение спек
таклей московских театров. Билеты 
можно будет приобретать в рассроч

вой критики. У нас же зачастую на 
собраниях обсуждение ряда серьез
ных задач, стоящих перед коллекти
вом института, принимает торже
ственно-декларативный характер, 
принимаемые резолюции недостаточ
но конкретны, не носят делового 
характера и часто имеют назначе
ние быть как бы «прописью» сразу 
по всем вопросам жизни института.

У нас есть замечательные приме
ры конкретного, четкого, жизненно
го руководства Центрального Коми
тета партии всей многогранной 
жизнью советского народа. Блестя
щие образцы делового решения во
просов, с глубоким проникновени
ем в суть дела мы наблюдаем на 
пленумах нашего Центрального Ко
митета.

На этих примерах нам нужно 
учиться. Пора понять, что правиль
но подготовить собрание — это пе 
значит вызвать перед началом его 
десяток человек и порекомендовать 
им выступить. Гораздо важнее обе
спечить такую постановку доклада 
и двух-трех узловых выступлений, 
которая глубоко и остро затронет 
именно главные моменты обсуждае
мого вопроса, вызовет горячее, ожи
вленное обсуждение.

Между тем, у нас до сих пор еще 
бывают пассивные, неделовые соб
рания, которые к тому же затяги
ваются на 6—7 часов; такое собра
ние не только не приносит пользы, 
но и вредно в воспитательном отно
шении.

Нам нужно принять все меры к 
тому, чтобы партийная жизнь ин
ститута отвечала требованиям па
шей великой, массовой, инициатив
ной партии.

Профессор 
А. ЖУХОВИЦКИЙ.

ку до стипендии или до зарплаты. 
В сентябре состоится посещение 
спектакля «Два веронца» в Театре 
имени Вахтангова, в октябре — спек
такля Театра Советской Армии 
«Стрекоза», а также 'МХАТа.

Большое внимание уделяется раз
витию художественной' самодеятель 
пости. В сентябре начали свою рабо
ту все кружки: духовой и струнный 
оркестры, хор института, вокальный 
коллектив, кружок художественного 
слова, молодой хореографический 
коллектив. Кружками руководят 
опытные педагоги Е. Манухина, 
С. Регенбоген, В. Тарарова, В. Ва
сильева. Кружки занимаются в удоб
ное для студентов время, преимуще
ственно в вечерние часы, два раза в 
Педелю. Запись участников произво
дится на занятиях кружков. Только в 
духовой и вокальный кружки студен
ты принимаются после предваритель
ного отбора: в духовой оркестр — 
уже умеющие играть па инструмен
тах, а в вокальный коллектив — об
ладающие вокальными данными.

В дополнение к существующим 
кружкам намечается создание эстрад
ного ансамбля.

Весной будет проводиться смотр 
самодеятельности кружков с преми
рованием ценными подарками лучших 
исполнителей и коллективов. Участ
ники кружков художественной само
деятельности ведут большую работу, 
выступая на вечерах отдыха студен
тов института, на шефских концер
тах. Во время избирательных кампа
ний кружки дают концерты на изби
рательных участках. Работа в круж
ках — это большая общественная 
работа.

Б. ЛИНЧЕВСКИЙ, 
председатель культурно-массовой 

комиссии.

в Бухаресте
(Окончание. Начало см. в № 25).
Во время фестиваля в Бухарест 

приехали многие выдающиеся обще
ственные деятели и борцы за мир из 
различных стран: профессор Икуо 
Ояма, Моника Фельтсн, настоятель 
Кентерберийского собора Хьюлетт 
Джонсон, английский писатель Джек 
Линдсей и другие. В последний день 
приехал славный «моряк свободы» 
Анри Мартэп, освобожденный из 
тюрьмы благодаря усилиям фран
цузских борцов за мир. Трудно опи
сать, какой восторженный прием 
был оказан этому храброму борцу 
против войны, имя которого является 
символом движения за мир. Он вы
ступил с заявлением о том, что будет 
еще энергичнее бороться за дело ми
ра.

На фестиваль прислали свои при
ветствия крупнейшие ученые — Фре
дерик Жолио-Кюрч, профессор Бер
нал, знаменитый датский писатель 
Мартин Андерсен Нексе, академик 
Го Мо-жо и другие.

Самым большим успехом на фе
стивале пользовались делегации 
СССР и Китая. Участники фестиваля 
и жители румынской столицы еще 
долго будут помнить замечательные 
выступления грузинского танцеваль
ного ансамбля, сибирского хора из 
г. Омска или танцоров из республик 
Средней Азии. Каждый день совет
ские юноши и девушки давали от 
6 до 8 концертов.

Огромный интерес вызвали высту
пления китайских и корейских ан
самблей. Песня Су Си Она «Сердца 
всех народов быстся, как одно серд
це», выступления корейской балери
ны Ан Сон Хи. мастеров китайского 
цирка были горячо приняты зрите
лями.

Другие страны также демонстриро
вали высокое мастерство своих ис
полнителей, Ансамбль народных тан
цев союза трудящейся молодежи 
Румынии показал гостям замечатель
ное искусство нашей родины.

Последний день фестиваля, 16 ав
густа, ознаменовался великолепной 
манифестацией всех участников. Пле
чом к плечу шагали юноши и девуш
ки 111 стран по центральным улицам 
города, давая обещание бороться за 
прочный мир, за лучшее будущее. 
30 000 молодых людей разных рас и 
наций под бурные аплодисменты 
зрителей заявляли:

«Наше поколение не будет больше 
служить смерти и разрушениям. Мы 
верим в жизнь и будем ее защи
щать».

И везде над колоннами демон
странтов, при свете огромных реф
лекторов, можно было видеть лозунг, 
являющийся боевым призывом моло
дежи всех стран:

— Мир и дружба!
Рольф ФИШ ГОЛЬД, 

аспирант кафедры прокатки.

На снимке: заочные легкоатлетические соревнования. Слева: С. Огурцов берет высоту 1 м. 60 см.
Справа: В. Усков финиширует на дистанции 100 м.

Фото В. АРТАМОНОВА.

Когда работает весь коллектив
10 сентября в нашей группе со

стоялось отчетно-выборное комсомоль
ское собрание. Выступления комсо
мольцев на собрании показали, что за | 
отчетный период улучшились успева
емость и трудовая дисциплина ком
сомольцев, что в группе сложился 
дружный и активный коллектив.

Как мы этого добились?
На первом курсе у нас сильностра- 

дала дисциплина, пропуски занятий у 
некоторых студентов в неделю дохо- 
ходнли до 100 часов. Активисты труп
пы В. Губанов, Г. Рябов, Т. Хамзин, 
Д. Першеев с первых же дней стали i 
бороться с нарушениями дисципли- 
пы. Мы все время помнили о том, что 
главное в комсомольской работе — 
неослабное внимание к учебе студен
тов. Успеваемость же рассматрива
лась в связи с учебной дисципли
ной. На групповых собраниях подво
дились итоги успеваемости, критико
вались комсомольцы, работающие не
регулярно, например, А. Вагин,
О. Гурин. Мы заслушивали отчеты 
хорошо успевающих студентов
!М. Цейтлина, В. Губанова, Г. Лизу
нова. В проведении таких собраний 
нам помогали преподаватели М. А. 
Багдасарьян, И. А. Панченко.

По инициативе группы у нас ча
сто проводились самостоятельные за
нятия по сопромату и другим пред
метам, на которых хорошо занимаю
щиеся студенты Ю. Юсфин, Е. Нико
нов, В. Граник анализировали на от

Диссертации должно! быть
защищены в срок

Приближается срок защиты диссер
таций аспирантами 3-го года обуче
ния. Большинство из них имеет уже 
законченные и оформленные работы. 
В ближайшее время Ученые советы 
факультетов начнут рассматривать 
диссертации.

В результате организационной ра
боты, проделанной дирекцией и руко
водством аспирантуры в соответст
вии с приказом Министерства культу
ры СССР, в этом году работа по 
сравнению с предыдущими годами 
проходит успешнее. Аспирант кафед
ры ковки-штамповки Д. Васильев за
щитил диссертацию досрочно. Пол
ностью закончили эксперименты и 
подготовили диссертации к защите 
аспиранты В. Пропастина (кафедра 
физики), В. Орлов (кафедра метал
лургии стали), Л. Соколов (кафедра 
ковки-штамповки), В. Львов (кафед
ра металлографии), М. Куприн (ка
федра прокатки).

К настоящему времени не закон
чена экспериментальная часть рабо
ты у аспирантов В. Романова, 
Е. Блохиной, А. Кузнецова, И. Пан
ченко. Аспиранты И. Панченко (ка
федра термообработки) и А. Кузле- 
цов (кафедра металлургии стали) 
должны форсировать оставшуюся 

дельных примерах расчет заданий. 
Это помогло нашим студентам уло
житься в срок и выполнить задания. 
А студенты Ю. Петров и Е. Никонов 
даже во время экзаменационной сес
сии помогали А. Хусаинову, О. Гури
ну в подготовке к экзаменам.

Большую пользу принесла также 
работа актива группы в общежитии. 
Активисты в товарищеских беседах 
выясняли, как занимаются комсо
мольцы, проверяли конспекты по ос
новам марксизма-ленинизма, выясня
ли причины плохой учебы отдельных 
комсомольцев. »

Большую помощь в учебно-воспи
тательной работе нам оказали сту
денты-коммунисты Г. Лизунов и 
В. Шамаев. По-настоящему заботясь 
об успехах группы, они решительно 
критиковали отстающих студентов, 
подсказывали активу правильное ре
шение наболевших вопросов.

В результате такой работы комсо
мольцы Ю. Гутман, Т. Хамзин, 
Е. Никонов, В. Лисин стали учиться 
гораздо лучше. Посещаемость резко 
повысилась.

Главная задача комсорга состоит в 
том, чтобы способствовать повыше
нию успеваемости группы. Добиться 
этого можно, лишь спаяв всю группу, 
создав дружный комсомольский кол
лектив. Такой коллектив нам удайось 
Ьоздать. Отсюда и результаты.

Ю. МАРУСЕВ, 
студент группы МЧ-51-1.

часть работы по оформлению диссер
таций с тем, чтобы успеть подгото
вить их к установленному сроку за
щиты. Для этого есть все возможно 
ста.

Как сообщил научный руководи
тель профессор Я. С. Уманский, ясно, 
что аспирантка Е. Блокина (кафедра 
рентгенографии) не уложится в уста
новленные сроки. Причины, тормозив
шие ранее работу, теперь позади, и 
сама аспирантка, а также сотрудники 
кафедры должны принять все меры 
к тому, чтобы опоздание сократить до 
минимума. ■

Необходимо отметить неправильное 
распределение работы, допущенное 
аспирантом кафедры термообработки 
В. Романовым. До сих пор из шести 
дисциплин кандидатского минимума 
он сдал только две. ■

Сейчас по всей стране открывают
ся новые 'хзы, новые кафедры, мил
лионы юношей и девушек идут в ин
ституты, чтобы получить высшее об
разование. Своевременно подготовить 
для вузов новые кадры научных ра
ботников — наша прямая обязан
ность. Все усилия аспирантов, их ру
ководителей, общественности и руко
водства института должны быть нап
равлены на то, чтобы срок зашиты 
диссертаций выдерживался всеми ас
пирантами.

К. БОДУНОВА.
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